

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



**Llega a Holguín la Feria Internacional del Libro. Autor: Juan Pablo Carreras/ACN Publicado: 17/03/2025 | 11:07 pm**

## **Holguín se alista para acoger la fiesta del libro**

El próximo jueves 20 llegará a la Ciudad de los Parques la 33ra. Feria Internacional del Libro

**Publicado: Lunes 17 marzo 2025 | 11:09:00 pm.**

**Publicado por: Juventud Rebelde**

El próximo jueves 20 llegará a la Ciudad de los Parques la 33ra. Feria Internacional del Libro, animada por un programa variado de encuentros artísticos, literarios y teóricos, y con Sudáfrica como país invitado de honor del evento, hasta el domingo 23.

Según reportes de la Agencia Cubana de Noticias, Sarais Ferrer, directora del Centro Provincial del Libro y la Literatura, informó en conferencia de prensa que estarán disponibles para el público más de 490 títulos y cerca de 80 novedades de diferentes géneros y categorías.

Asimismo, destacó la entrega del Premio Nacional de Edición 2025, con un jurado integrado por escritores holguineros, el cual será otorgado en una gala especial el 21 de marzo.

Fermín López, director de la Compañía de Narración Oral Palabras al Viento, resaltó la apertura de espacios infantiles inclusivos y accesibles, con actividades como el festival temático dedicado a Sudáfrica, a efectuarse el próximo domingo.

Kenia Leyva Hidalgo, integrante del equipo de Ediciones Holguín, señaló que dentro del programa cuentan con la presentación de los libros galardonados con el Premio Adelaida del Mármol, la realización de paneles que

abordarán los intercambios de África con la literatura cubana y la conmemoración de los aniversarios 20 y 25 de varios de los títulos de su catálogo.

Destacó las actividades por el Día Internacional de la Poesía, en las cuales se homenajeará a José Luis Serrano y a Joaquín Osorio, y la celebración el día 23 del aniversario 150 del nacimiento de Antonio Machado con el recital Voces de Cuba desde Holguín.

Como parte de la Feria, dijo, funcionará el pabellón Patria en el Museo Provincial La Periquera, auspiciado por la Dirección de Cultura en Holguín en conjunto con historiadores, que estará dedicado al aniversario 150 de las Guerras de Independencia.

También desde este espacio se recordará el centenario de la fundación del Partido Comunista Cubano y a los cien años de la creación del Grupo Minorista, movimiento intelectual expresión del surgimiento de la vanguardia artística con una proyección descolonizadora a favor del arte propiamente cubano, explicó Leyva Hidalgo.

Otros encuentros como los coloquios e intercambios entre la Universidad de Holguín e instituciones homólogas de la República de Sudáfrica, y la inauguración de La Hora Tercia, propuesta del Centro Provincial de Artes Plásticas, se insertarán dentro de la fiesta de la lectura por instituciones juveniles, científicas y artísticas.

La Feria Internacional del Libro en Holguín 2025 acoge las celebraciones por el aniversario 25 del Sistema de Ediciones Territoriales y estará dedicada a Francisca López Civeira y Virgilio López Lemus; y a nivel local a José Luis Serrano, recientemente galardonado con el premio de la Crítica por su cuaderno **Paquidermos** y a Joaquín Osorio Carralero, premio nacional de Promoción Literaria.

<https://juventudrebelde.cu/index.php/cultura/2025-03-17/holguin-se-alista-para-acoger-la-fiesta-del-libro>